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國立中興大學計算機及資訊網路中心

九十二學年度第二學期中心指導委員會議

會議記錄
時間：93年3月16日中午12時起
地點：資訊科學大樓計資中心一樓會議室
召 集 人：董崇選 教務長
執行秘書：林  偉主任
出席：如簽到單

一、主席報告(略)

二、計算機及資訊網路中心主任報告(略)

三、討論說明

(一)計資中心有能力承擔類似像大學聯招等大型計畫之承接，往後將請校長爭取相關計畫，增加學校財
源。(教務處董崇選教務長)

(二)選課系統中對於支援外系的必修課程將於選課前，先進行貫檔作業，請教務長於下次召開課程會議中
提出討論，以避免原開課系所的學生選不到自己系所開設的必修課程。(化學系陸維作委員)

(三)Access Grid多方網格視訊會議系統之建置，將依據計資中心規劃配合國網中心於完成建置，再
將Access Grid相關資料轉知宣導各系所周知，另請計資中心針對校內的應用需求，建立校內行政網格
系統之應用，加強本校視訊會議系統之運用。(生機系萬一怒委員)

(四)全校授權軟體-學生授權方案，應加強發行新聞稿，宣傳本校學生受惠的福利；並請計資中心提供有關
學校提供學生的電腦網路資源服務，作為招收新生的利基。(歷史系王良行委員)

(五)計資中心空間在充分利用下已達飽和狀態，並已嚴重面臨不足。支援教學用電腦教室分散各處，管理
不易；且配合行政資通安全計畫，亟需建置本校電腦主機、資料異地備援計畫，請林偉主任提供計資
中心需求坪數，教務長將連同教務處資料異地備份之計畫，與圖書館館長協商，爭取新建圖書館使用
空間。(董崇選教務長)

四、討論議案(無)

五、臨時動議

案由一：擬由計資中心負責籌劃「教材上網競賽」活動，經費由教務處負責。

提案人：教務處董崇選教務長

決議：鑑於各類科學門領域不同，評鑑基準難訂，本學期暫不辦理「教材上網競賽」活動。

案由二：請計資中心評估本校「教務行政系統」是否因系統建置行年已久，需要重新開發系統、規畫系統
與程式設計，以減少教務、選課作業之問題不斷的產生?

提案人：教務處董崇選教務長

決議：

1.    鑑於計資中心校務系統組人力有限，且系統重新開發是一項極為慎重的工程，牽涉層面甚廣。

2.    目前本校教務行政電腦化系統有關程式之更改，多數因教育部或學校政策之改變而有所異動，
需要程式或系統修正；並沒有很重大的系統或程式錯誤造成的問題。

3.    因此暫不考慮重新開發本校「教務行政系統」。
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4.    惟資料庫安全系統之建置，對全校性的校務行政系統而言，係非常重要的，且本年度必要執行
的；請計資中心簽呈另會教務處，請鈞長補助之。

六、散會
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